

B. Pengaruh Budaya Perusahaan Terhadap *Salary Agency* di PT Takaful Umum Cabang Surabaya

Dari hasil pengujian uji t yang dilakukan terbukti bahwa nilai budaya perusahaan memiliki pengaruh yang signifikan terhadap *salary agency* di PT Takaful Umum Cabang Surabaya. Uji t menunjukkan bahwa nilai signifikansinya < 0.05 , yaitu sebesar 0,002 dan berdasarkan hasil analisis regresi diperoleh nilai t hitung sebesar $3,436 > t$ tabel yaitu 2,026 maka menyatakan H_0 ditolak dan H_1 diterima. Artinya terdapat pengaruh yang signifikan antara budaya perusahaan terhadap *salary agency* di PT Takaful Umum Cabang Surabaya.

Dari wawancara yang dilakukan terhadap responden (*agency*) bahwa secara tidak langsung budaya perusahaan sangat mempengaruhi seseorang dalam bekerja dimana budaya perusahaan sendiri dapat menciptakan identitas perusahaan dan bagaimana perusahaan tersebut untuk mencapai tujuannya.

Pernyataan diatas juga mendukung penelitian yang dilakukan oleh Siti Rosmalia yang berjudul “Pengaruh Persepsi Budaya Perusahaan terhadap Prestasi Kerja Karyawan di Media Satu Group” yang menunjukkan adanya pengaruh yang signifikan secara keseluruhan dari budaya perusahaan, motivasi kerja, gaya

tabel yaitu 3,32, maka menyatakan H_0 ditolak dan H_1 diterima. Artinya terdapat pengaruh yang signifikan antara internal *locus of control* dan budaya perusahaan terhadap *salary agency* di PT Takaful Umum Cabang Surabaya secara simultan.

Berdasarkan hasil uji koefisien determinasi bahwa $R = 0,731$ yang menunjukkan bahwa terdapat korelasi yang kuat antara variabel X_1 (Internal *Locus of Control*) dan X_2 (Budaya Perusahaan) dengan Y (Peningkatan *Salary*). Sedangkan *Adjusted R Square* adalah sebesar 0,510 atau 51,0% variabel terikat Y (Peningkatan *Salary*) dapat dijelaskan oleh variabel X_1 (Internal *Locus of Control*) dan X_2 (Budaya Perusahaan) dan sisanya 49,0% dijelaskan oleh variabel lain yang tidak terdapat dalam penelitian ini.

Dari hasil tersebut menunjukkan bahwa internal *locus of control* dan budaya perusahaan merupakan variabel yang berpengaruh terhadap peningkatan *salary*. Pengaruh internal *locus of control* dan budaya perusahaan adalah positif yang menunjukkan bahwa internal *locus of control* dan budaya perusahaan cenderung memberikan respon yang positif bagi *agency* dan mampu mendorong *agency* untuk meningkatkan *salary* di PT Takaful Umum Cabang Surabaya.

Perkembangan zaman yang terjadi juga diikuti oleh peningkatan kebutuhan tiap individu sehingga menyebabkan individu berlomba-lomba untuk dapat meningkatkan kualitas hidupnya dalam memenuhi kebutuhannya. Salah satunya yaitu dalam hal gaji (*salary*).

Terdapat berbagai faktor yang mempengaruhi peningkatan *salary* termasuk didalamnya kemampuan diri sendiri (*internal locus of control*) dan budaya yang ada pada suatu perusahaan. *Internal locus of control* dan budaya perusahaan saling mempengaruhi satu sama lain. Sebab apabila dalam diri individu tersebut memiliki karakteristik *internal locus of control* atau individu tersebut yakin pada dirinya maka individu tersebut akan dengan mudah mematuhi dan menjalankan budaya yang ditetapkan dalam suatu perusahaan.

Dalam ekonomi Islam, *internal locus of control* lebih dikenal dengan manajemen sumber daya insani, dimana sumber daya insani sendiri yaitu seluruh kemampuan pada diri manusia dan mampu menggunakan kemampuan tersebut untuk mencapai suatu tujuan. Islam sendiri sangat menganjurkan kita untuk bersikap rendah hati dan percaya diri. Keyakinan pada diri sendiri sangat penting, karena keyakinan membuat seseorang mampu mengarahkan seluruh tindakan dan perilakunya. Sedangkan seseorang yang memiliki orientasi *internal locus of control* terdorong untuk berfikir positif dan yakin pada diri sendiri, bahwa segala apapun yang dicapainya itu karena kemampuan yang ada pada diri, bukan karena faktor keberuntungan.

Begitupun budaya perusahaan, budaya perusahaan dalam ekonomi islam tentunya pun harus berdasarkan nilai-nilai Islami dalam perusahaan yang berbasis syariah. Sehingga dapat menambah citra perusahaan di mata masyarakat.

Hasil dari penelitian ini tidak dapat digeneralisasikan untuk kasus diluar objek penelitian, karena penelitian ini menggunakan objek *agency* PT Takaful

